

Une grève de la faim pour exiger la mise en liberté de Lula



Brasilia, 31 juillet, (RHC).- Six membres de mouvements populaires brésiliens ont décidé de se mettre ce mardi en grève de la faim pour exiger la mise en liberté de l'ex-président Luiz Inacio Da Silva Lula et pour défendre son droit d'être candidat à la présidence.

Lula est écroué en prison depuis début avril. Il a été condamné sans preuve pour corruption passive et blanchiment d'argent. La Cour Pénale Internationale de La Haye a récemment conclu que Lula était un prisonnier politique et ordonné sa remise en liberté.

Les grévistes de la faim, 4 hommes et 2 femmes membres du mouvement des paysans sans terre et de la Centrale des mouvements populaires ont choisi pour s'installer un point à proximité du siège du Tribunal suprême fédéral.

Joao Pedro Stédile, membre de la coordination du Front Brésil populaire, a avancé que la grève de la faim rentre dans le cadre de tout un programme de mobilisations qui comprend entre autres l'arrivée de la caravane qui parcourt le Brésil à Curitiba où Lula est écroué en prison depuis plus de trois mois.



Radio Habana Cuba